

Facultad: Ciencias de la Rehabilitación

Escuela: Ortesis y Prótesis

Área: Salud

Nombre del proyecto:

Jornadas ortopédicas.

Descripción:

Mediante la Coordinación realizada por la Escuela de Ortesis y Prótesis con Unidades de Salud, Hospitales de los Departamentos San Salvador, San Francisco Gotera, Ahuachapan, Santa Ana y Chalatenango, con el apoyo de docentes y estudiantes de la carrera se han desarrollado Jornadas Ortopédicas para la elaboración de Ortesis y Prótesis a personas con escasos recursos económicos que necesitan del servicio.

Objetivo:

Apoyar a personas con escasos recursos económicos en la adquisición de ortesis y prótesis.

Logros:

Se atendió al 100% de los usuarios que necesitan ayudas ortesicas y protesicas en cada uno de los departamentos.